

# Aparat Harus Sigap Bantu Masyarakat Yang Membutuhkan

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INDONESIASATU.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.ID)

Jun 9, 2022 - 10:38



*Danramil 12/Wadaslintang Kodim 0707/Wonosobo Lettu Cpl Widodo bersama Babinsa Serda Agus Purwanto dan Sekdes Kumejing Salimin meninjau hasil TMMD Sengkuyung Tahap I tahun 2022. Yang rencana besok akan ditutup oleh Dandim 0707/Wonosobo. (8/6/2022)*

Danramil 12/Wadaslintang Kodim 0707/Wonosobo Lettu Cpl Widodo bersama Babinsa Serda Agus Purwanto dan Sekdes Kumejing Salimin meninjau hasil TMMD Sengkuyung Tahap I tahun 2022. Yang rencana besok akan ditutup oleh

Dandim 0707/Wonosobo. (8/6/2022)



Danramil menyampaikan permohonan maaf karena keterbatasan anggaran tidak bisa membangun semua jalan yang menghubungkan Dusun Rejosari dengan Kedungbulu. Saat ini sesuai anggaran hanya bisa membuat pengerasan jalan sejauh 707 meter dari 2.500 meter. Dari yang dibangun tersebut dipilih kondisi yang paling parah dan lokasi cukup ekstrim. Sehingga apa yang dibangun ini bisa meringankan dan memudahkan masyarakat untuk beraktifitas khususnya sarana transportasi.



Memang disadari masih ada beberapa titik yang kerusakan jalan cukup parah sehingga membuat para pengguna harus berhati-hati khususnya di daerah yang terdapat kubangan air. Sebab tanah yang ada cukup licin membuat pengendara khususnya sepeda motor bisa tergelincir. Seperti yang dialami pencari kayu bakar ini saat melewati kubangan terpeleset, kata Danramil.

Dengan kesigapan Danramil dan Babinsa serta Sekdes yang kebetulan berada di lokasi akhirnya bisa tertolong sehingga bisa terjadi hal – hal yang tidak diinginkan.



Sekdes Kumejing berharap semoga setelah program TMMD ini ada program lagi dari Pemerintah atau lewat TNI sehingga bisa menyelesaikan pengerasan jalan yang saat ini belum tertangani. Sehingga masyarakat yang lewat bisa dengan mudah tanpa was – was khususnya saat hujan atau sehabis hujan.

Kami mengucapkan banyak terima kasih kepada TNI khususnya Kodim 0707/Wonosobo yang telah membangun jalan ini dilokasi yang sangat sulit dilalui bila hujan atau sehabis hujan. Sebab jalan disini merupakan tanah liat yang sangat licin bila terkena air. Apa yang sudah dibangun sangat membantu mempercepat sarana transportasi, pungkas Sekdes.

Pendim 0707